

市長雜感

(14)
しながら平和に貢献していく。ねばならないことだろう。
という。こうした「日中新時」日本と中国は、あらゆる面
代」の幕明けは、心から喜びたいことである。
さて、この日中条約が、両国にとつて不幸な歴史の上に立つ中で、たびたび暗礁に乗
中国文化から学び芽ばえた数ある日本の文明史、それはだれもが認知しているところである。が、それだけに中国へ

をかけてか、友好訪問団の往来もひときわ目立つようになつた。この中で、一様にかいま見た中国を「遅れている国」との訪中評はよく聞かれることである。一昨年の春、私も二度目の訪中の機会に恵まれ

どちらとも変わつてはいなかつた。『經濟大国』と『濫費』横行が日常のわが國にとつて、一層『豊かな明日』への期待をつなぐとき、きつと学びることも多いはずである。中国では、いま『國家経発展十か年計画』のき中といふ。

ア
ビスと
しに奉仕する店
電商事
4-3131代

そのときあなたは

9月1日は防災の日

く、懸案だった日中平和友好
条約が解決をみ、いよいよ日
本と中国との新たな歴史のベ
ージが開けることになった。
遅きに失した感はあるが、お
互い信頼し合、責任を自覚

り上げながらもここへきて急
転直下、将来の歩みの方向づ
けがとりかわされたことは、
中国側の大な理解と柔軟な
姿勢を見出すわけにはいかな
い。そのためにも、過去にお
ける反省点を深くふまえ、一
層の友好促進をはかつていか
れど、九月一日は防災の日。そして日本は、世界でも有数の
地震国です。

今年も仙台を中心には大きな被害が出た「宮城県沖地震」
がありました。この地震で特に目立つたのがブロックべ
いの倒壊。そこで今号は、このブロックべいについて考
えてしましよう。

お宅のブロックベいは
大丈夫ですか

宮城県沖地質の教訓

二十六人の、宮城県沖地震で亡くなった方が、十三人もいた。でたことは、まだ記憶に新しい。仙台市の郊外住宅地区では、いところです。なかでも、私たちにとって大きな衝撃だったのは、倒れてきたプロックが、そのうち四割近くが倒れ、ついで下敷きになつて命を落したか、倒壊寸前となつたうえで、たとえられた力が、十三人もいたということでした。

「倒れたプロックペイは、
鉄筋が入ってないのか、入つ
ていても基礎の部分にしつか
りとつながっていないものが
大部分です。それにプロック
と鉄筋を接着させる詰めモル
タルが効いていない——これ
では、鉄筋を入れてあっても、
倒れを防ぐ効果はありません。
次のように話してあります。

多がいたようですが、
とはいえ、建築基準通り、
基礎、鉄筋、控え壁がしつか
りしていれば、そう倒れるも
のではありません。

最新鋭機バーマックドライ
朝9時30分までのお持込み
は当日仕上がり!
各取つき店ご利用下さい。
持込 2~3割引



宮城県沖地震では、13人が倒れたブロッ
クべいの下敷きになって亡くなりました。

地震の心得十か条

(8) 海岸では津波、低地では浸水に注意

前ぶれ現象をとらえたり、
警報が出されたら、小高い
場所やしつかりしたビルな
どに避難しましょう。

⑨余震を恐れずデマに注意

余震は本震
より小さいと
いわれています
ですが注意を怠りなく、また
デマに迷わないようにしま
しょう。

⑩秩序を守り、衛生に注意

身勝手な行動はとらず、
秩序を守りたいもの。また、
伝染病発生の恐れがありま
すので、飲み水や食べ物に
は十分注意を。

▼当面の食料品（インスタント食品・かん詰めなど、かん切りも）▼水筒▼赤ちゃん用ミルク、お湯

▼応急医薬品（かぜ薬、胃腸薬、傷薬、消毒薬、ガードなど）▼現金▼預金通帳▼そのほかの貴重品

▼ビニール袋▼リュックサック

■緊急時に備えてこれだけはいざ避難」という時に備えて、少なくとも次のようなら、非常用品の用意をし、ておきましょう。

▼懐中電灯、▼トランジスタラジオ、予備の乾電池もなど。

一お買物、ご用命は市内で

花椿会にお入りください。

資生堂チエインストア
 マツヤ TEL
(2)041
新宿店(03-3211-5111) 比較銀行券をより

総合結婚式場
《春祥殿》
御結婚披露宴會・歓送迎会・クラ
会・各種御会合に御利用下さい。
お茶会には松花堂弁当をどうぞ。